
2015～2016年度 No.1

　第 9回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 近藤地区ガバナー × 村木第１副地区ガバナー × 細川第２副地区ガバナー

〇  L　大原紘子委員長 〇  L　山﨑紀世恵副委員長 〇  L   高橋孝子  副委員長

〇  L  渡辺豊    副委員長 〇  L　本田慎一郎副委員長 ×  L　鈴木いずみ   委員

×  L　郭　成子   委員 〇  L　石川知恵子  委員 ×  L　渡部智大    委員

〇  L　広野京子   委員 ×  L　高水謙二  委員 〇 　SPA 　L 河合悦子 

〇 　SPA　 L　島田光子 ×  L　江端貴子　委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

　○  L  荒木貞夫委員長
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　広野京子

　２０１6年　　4月　28日　木曜日　　15時45分　～　17時00分次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局　小会議室

アンケート集計

その他

次回委員会予定

資料の確認

委員長挨拶

審議事項　

次回開催確認

審議経過事項の概要

3月19日（土）に開催した　「本音で話そう」交流会の反省

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　本田慎一郎

開会挨拶

出席者の確認

　２０１8年　4月4日　月曜日　　　15時00分　～　17時30分

 玄菜　7階　会議室

　出席オブザーバー

女性参画・レオ推進委員会

 L　大原　紘子

出　席　者
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審議経過事項の概要

皆様から頂いた内容をそのまま書き出したので誤字脱字がないか全員で読み合わせを

議　　　題
No.2

しました。

この資料については参加者全員に委員長のお礼の言葉を添えて郵送します。

各クラブに配布する資料は、頂いた内容を完結にまとめたものを作成します。

交流会で行ったディスカッションの各チームから出た意見を高橋孝子副委員長が

まとめてくれたので、その資料を確認。


